

CARDENAL BENLLOCH

Juan Bautista Benlloch Vivó (València 1864-Madrid 1926). Se formó como religioso en tierras valencianas.

Ya en 1906 fue nombrado obispo de Urgell, lo que conlleva ser copríncipe de Andorra. Precisamente es autor de la letra del himno oficial de ese principado.

Posteriormente, en 1919, es nombrado arzobispo de Burgos, consiguiendo el cardenalato en 1921. Después de su fallecimiento en 1926, sus restos, tras pasar brevemente por Burgos, descansan a los pies de la Virgen de los Desamparados en la Basílica de València.

Su vinculación a Paterna se debe especialmente a el acto de Coronación del Santísimo Cristo de la Fe, el 5 de septiembre de 1925, un hecho de gran repercusión en la Villa cuyos ecos aún se rememoran.

